



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



一宮保育園(笛吹市)

参加園児数33名

2018年11月16日金曜日 開催



～どんぐりコーチから～

一宮保育園のお友達、元気してるかな～(^^)/どんぐりコーチ、おひげコーチはめちゃくちゃ元気です！「ご飯をもりもり食べて、元気なお友達になってね！」サッカー教室が終わるときにコーチの言ったことだけ覚えてるかな最後の試合ではげんきよくボールを追いかけて、転んでもすぐに立ち上がって強かったね！試合が終わっても「まだやりたい！」と言っていたよね！みんなとサッカーを一緒にやってコーチも楽しかったです！

コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



～武田先生から～

楽しくボールと触れ合え、蹴る投げるだけでなく体の周りを通したり足の間を通したりと小技をたくさん教わりまた保育園でもやってみたいと思いました。ゲームでは無我夢中でボールを追いととても充実した経験が出来ました。応援にも熱が入ってしまいました。ありがとうございました。

～大澤先生から～

普段ボール遊びをしない子も、笑顔でボールを追いかけていて良い経験ができました。一生懸命な表情も見る事ができて良かったです。楽しくサッカーができました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に